
Frau Rickus gab einen ausführlichen Bericht über den derzeitigen Stand der laufenden 
Baumaßnahmen im Bereich der Feuchtesanierung, Gebäudesanierung, Umsetzung der 
Brandschutzkonzepte, U3-Umbau-Maßnahmen sowie der noch ausstehenden Restarbeiten bei 
den OGS-Maßnahmen. Dieser Bericht ist als Anlage dieser Niederschrift beigefügt. 
 
Im Anschluss beantwortete Frau Rickus einige Verständnisfragen der Ausschussmitglieder. 
Abschließend bedankte sich Herr Büsse bei den Mitarbeitern des Gebäudemanagements dafür, 
dass trotz vieler Verzögerungen die OGS-Maßnahmen nun bis auf ganz wenige Restarbeiten 
(Mängelbeseitigung) durchgeführt werden konnten. 
 


